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主席， 

  

 港燈在過去兩年，都凍結電費，履行我們在 2013 底宣佈的承諾，希望可以凍

結電費五年，一直去到 2018年。 

 過去一年國際燃料價格繼續回落，較我們原先預測的水平為低，因此燃料調整

費將會在明年下調，不但可以全數抵銷基本電價的升幅，亦令我們可以減電費，

每度電調低 1.5仙。 

 能夠做到連續兩年凍結電費已經不容易，再進一步減電費更體現我哋控制成本

的努力。 

 隨著明年減電費，港燈的電價由 2008-2016 年的 8 年間，每度電只是輕微上調 

6 仙，即 4.7%。 

 而家我請余德秋先生詳細介紹港燈 2016年的電費檢討。多謝主席 

 

立法會CB(4)370/15-16(01)號文件




